



SANTIAGO CREEL

“ES MOMENTO DE DEFINICIONES”

Es tiempo de pasar del odio y del gobierno de un solo hombre, a la restitución del orden y al desarrollo, considera el diputado

POR HÉCTOR FIGUEROA Y LETICIA ROBLES DE LA ROSA
nacional@gimm.com.mx

Éste es un momento de definiciones, porque en México existen dos visiones no sólo diferentes, sino incluso contradictorias, pues mientras la administración federal actual busca perpetuar el gobierno de un solo hombre, el Frente Amplio por México apuesta por un gobierno democrático, aseguró anoche Santiago Creel.

Durante su participación en el Primer Foro de Diálogos Ciudadanos, Creel Miranda hizo un contraste detallado entre esos dos proyectos que considera contradictorios.

Señaló que mientras el actual gobierno fomenta el odio, el Frente fomenta la reconciliación; mientras el gobierno de Morena destruye las instituciones, el Frente busca reconstruirlas, fortalecerlas y mejorarlas. El gobierno de los morenistas hace pactos con los criminales, en el Frente se busca la restitución del orden, del Estado de derecho y llevar a los criminales a la cárcel. Mientras el gobierno actual usa los programas sociales con fines



Necesitamos un México sin la división ni la polarización que tenemos, sin enfrentamiento entre mexicanos y sin un Presidente como el que tenemos.”

SANTIAGO CREEL
DIPUTADO DEL PAN

electorales, el Frente busca que los programas sociales sean una oportunidad de avanzar para millones de familias.

Entre los principales problemas que enfrenta el país destacó a la inseguridad, los feminicidios, la imposibilidad de vivir en paz por el creciente poderío de los grupos criminales, pero también resaltó la problemática que se vive ahora con los libros de texto gratuitos, por la decisión del gobierno de utilizar la educación para manipular y no para impulsar el desarrollo de la niñez.

Esos libros, dijo, “adoctrinan, no enseñan, y deben estar en la basura”.

Expresó que desea un México sin polarización, sin enfrentamientos entre los mexicanos “y sin un Presidente como el que hoy tenemos”; un México de oportunidades para todos, con mejor educación, salud, programas sociales que en verdad ayuden.

Admitió que los gobiernos anteriores no hicieron un trabajo correcto y hoy se tiene que aceptar, porque es necesario entender eso para corregir y para emprender decisiones que en verdad ayuden a todos los mexicanos a tener un desarrollo social en igualdad de circunstancias.

Consideró que desde hace años la tríada de pobreza, desigualdad y violencia ha estado frente a todos; que se han tenido programas sociales desde Solidaridad y Oportunidades, que se han hecho transferencias y que tuvieron componentes de educación, salud y educación, pero que no lograron impactar más; hoy, es inadmisibles que, en las circunstancias económicas de millones de mexicanos, en el país también existan los hombres más ricos del mundo.

El panista defendió el equilibrio de Poderes, los pesos y contrapesos, y la importancia de las instituciones autónomas como reguladores del poder.